

## Restrukturisasi Kelembagaan Lembaga Administrasi Negara

Proses reformasi birokrasi yang berjalan di lingkungan internal Lembaga Administrasi Negara (LAN) saat ini memasuki babak baru. Babak baru yang dimaksud yakni dengan dikeluarkannya Perpres No. 57 Tahun 2013 tentang restrukturisasi organisasi di lingkungan Lembaga Administrasi Negara (LAN). Keluarnya Perpres No. 57 Tahun 2013 lantas diikuti dengan dikeluarkannya Perka LAN No. 14 Tahun 2013 tentang Struktur Organisasi dan Tata Kerja di lingkungan Lembaga Administrasi Negara serta Pusat Kajian Pendidikan dan Pelatihan Aparatur (PKP2A) yang ada di daerah (Bandung, Makasar, Samarinda, Aceh).



Ada beberapa perubahan mendasar yang dilakukan dalam penataan organisasi, mulai dari jumlah ke deputian, nomenklatur, hingga perubahan secara bertahap kurikulum diklat. Jika pada struktur sebelumnya LAN terdiri dari lima ke deputian, yakni Deputi Bidang Kajian Kinerja Kelembagaan dan SDA, Deputi Bidang Kajian Manajemen Kebijakan dan Pelayanan, Deputi Bidang Litbang Administrasi Pembangunan dan Otomasi Administrasi Negara, Deputi Bidang Pembinaan Diklat Aparatur, Deputi Bidang Diklat Sekolah Pimpinan Administrasi Nasional, maka mulai tahun 2014, LAN hanya akan membawahi tiga ke deputian, yakni Deputi Bidang Kajian Kebijakan, Deputi Bidang Pendidikan dan Pelatihan Aparatur, serta Deputi Bidang Inovasi Administrasi. Tidak hanya perubahan dalam SOTK di internal LAN, selaku instansi pembina diklat, LAN juga melakukan revisi terhadap beberapa kurikulum diklat, baik Kurikulum Diklatpim Tk. I, II, III dan IV.

Beberapa perubahan yang dilakukan ini diharapkan akan membawa LAN menjadi organisasi yang mampu mencapai tingkat kompetensi yang unggul sesuai dengan visi, misi, tujuan, sasaran dan indikator sasaran organisasi yang telah ditetapkannya. Tentu tanggung jawab ini merupakan pekerjaan rumah yang harus dijawab oleh seluruh elemen yang ada di lingkungan Lembaga Administrasi Negara. Terutama tanggung jawab untuk mengembalikan *khittah* LAN sebagai institusi yang handal dalam mendidik aparatur pemerintah agar menjadi profesional serta mampu menciptakan berbagai inovasi di bidang administrasi negara dan kebijakan nasional.

Tugas berat inilah yang menjadi tantangan generasi-generasi muda di LAN agar senantiasa berpikir kritis, kreatif, dan terus berkarya demi kemajuan bersama. Semoga restrukturisasi di lingkungan LAN membawa dinamika baru ke arah positif bagi semua pihak. **(Budi Prayitno)**